

37日間の夏休みに突入!!!

校長 松尾 健治

今日で71日間の1学期が終わりました。4月の入学式・始業式から始まり、小中合同運動会やマラソン記録会、七夕集会や全校かくれんぼなどたくさんの行事がありました。また、次年度からの小中一貫校を見据えたランチミーティングやハイキャリ（東北電力ネットワーク職業体験）、龍飛崎海岸清掃など、中学生と一緒に様々なことを体験しました。この71日間で、全校児童20人一人一人が、「できなかったことが少しずつできるようになった」「わからなかったことがわかるようになった」「うまく言えるようになった」「うまく書けるようになった」など、それぞれの尺度で確実に成長できたことをとてもうれしく思います。



さて、いよいよ明日から待ちに待った夏休みです。37日間というとても長い休みになります。子ども達にとって楽しく思い出に残る休みになればと思います。

そこで、皆さんに三つのことをお願いします。

一つ目は『安全』です。観光地津軽半島には、夏休みにたくさんの観光客が来ます。交通量も増えます。自転車の乗り方、交差点で飛び出しをしない、左右確認を確実に、道路で遊ばないなど、交通安全に気を付けてください。また、一人で海や川などで遊ばない、花火などの火遊びはお家の人とすること、その他不審者に気を付ける、病気やケガに気を付ける等々あげればきりがありません。「自分の命は自分で守る」という意識を持って生活してください。

二つ目は『早起き』です。昔から「早起きは三文の得」と言われます。早く起きれば、一日の生活のリズムができ、健康的な毎日を過ごすことができます。そして、普段は学校に行く時間に追われてゆっくり朝食が食べられない人も、ぜひお家の人と一緒に朝食を食べましょう。また、早起きするためには夜更かしは禁物です。だいたいの寝る時刻を決めて守るようにしましょう。

三つ目は『家事（お家の仕事）』です。家族の一員として自分は何ができるか考えて、一つでもいいのでやってみましょう。食器を洗う、お風呂を掃除する、部屋や玄関を掃除するなど、普段学校に行っていると、お家のことをする機会があまりないと思います。何か一つでもいいので、自分の役割を決めて取り組んでみましょう。

この夏休みは安全・早起き・家事の3つをがんばり、お家の人との時間を大切にしてお過ごしください。そして、8月26日（月）の2学期始業式には、全員元気に笑顔で会えることを楽しみにしています。

最後に、保護者・地域の皆様には、1学期大変お世話になりました。2学期もまた本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

☆七夕集会☆

2日（火）に七夕集会を行いました。各学級の代表が願い事を発表したり、運営委員会のみなさんによる七夕についての読み聞かせを聞いたりしました。みなさんの願いが叶いますように。



龍飛崎海岸清掃

3日（水）に龍飛崎海岸清掃が行われました。三厩中学校、自衛隊、赤十字、エム電業、地域の方と一緒に、悪天候に負けずに、ごみ拾いをがんばりました。今後も地域のために活躍できる三厩小学校でありたいと思います。



ライトアップアート出前授業

11日（木）にライトアップアートの出前授業がありました。画家・作家の福島さんをはじめ、町のビーチアートプロジェクトに参加するたくさんのスタッフの方が来校されました。子ども達も教職員も、とても集中して取り組み、福島さんやスタッフの方のアドバイスを聞きながら、グラスや瓶に思い思いの絵や模様を描きました。平館海水浴場の砂浜に並べられ、8月16日（金）の前夜祭で点灯されますので、ぜひご家族で見に行ってください。



タカラ先生ありがとう!

A L Tのタカラ先生が、1年間の勤務を終え、アメリカ合衆国に帰国することになりました。本校の子ども達も、授業はもちろん、龍飛崎海岸清掃等の行事や昼休みなど、たくさん触れ合い、お世話になりました。17日（水）は本校最後の授業日でした。全校でお別れ会を行い、タカラ先生発案のゲームをしたり、メッセージカードをプレゼントして感謝の気持ちを伝えたりしました。今までありがとうございました。



8月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
11	12	13	14	15	16	17
山の日	振替休日	学校閉庁日	学校閉庁日	学校閉庁日	学校閉庁日	
18	19	20	21	22	23	24
		小学生県外研修 (5年希望者)	小学生県外研修 (5年希望者)			
25	26	27	28	29	30	31
	5時間授業 2学期始業式	5時間授業 発育測定 SSW来校	夏休み作品展 (~9月3日) 集金日		全校遠足 (給食なし)	

夏休み作品展のご案内

- 期間 8月28日（水）～9月3日（火）
（土日を除く）
- 展示作品 工作、絵画、習字、作文、自由研究等
- 展示場所 会議室（1階）
- ※児童玄関は施錠しておりますので、職員玄関からお入りください。その際は、職員室に一声かけてくださるようお願いいたします。

むーもんフェスタ参加

町役場からの依頼で、9月8日（日）に大平山元遺跡で行われる「むーもんフェスタ2024」に全校で参加することになりました。この日は、午前学習（給食なし）とし、9月13日（金）を振替休業日とします。三厩中吹奏楽部による演奏の後、三厩小の全校児童で「よさこい」を披露します。その後は、遺跡を巡るクイズラリーや、縄文ワークショップの無料体験を行う予定です。詳細につきましては、夏休み明けにお知らせいたします。